

UNO/MAS/UNO

▷Gómez Centurión Cámpora no es un caso "espinoso"

El embajador de Argentina en México, Carlos Enrique Gómez Centurión, rechazó ayer que el "caso Cámpora" se haya convertido en uno de los puntos más espinosos de la relación entre los dos países, y adujo, por otra parte, que muchos de los desaparecidos en Argentina a raíz del golpe de Estado de marzo de 1976, murieron a consecuencia de los "atentados de organizaciones guerrilleras" o se encuentran en el extranjero.

Entrevistado luego de que depositó una ofrenda floral y montó una guardia de honor ante el Monumento de la Independencia, con motivo del aniversario de la fiesta nacional de su país, el embajador dijo que México continúa haciendo trámites a fin de obtener los salvoconductos para los dos argentinos que aún permanecen en la embajada Mexicana en Buenos Aires. Uno de ellos es hijo del ex presidente Héctor Cámpora (asilado en México) y el otro es un ex dirigente peronista, Juan Manuel Abal Medina.

Gómez Centurión declinó responder si en el presente año fructificarán las gestiones de México para lograr el salvoconducto de esas dos personas que se encuentran en la sede diplomática desde 1976.

Negó categóricamente que esta situación se haya convertido en un obstáculo difícil en las relaciones de su país con México. "Las relaciones son cordiales y se ha incrementado en algunos aspectos", dijo y citó, por ejemplo, el intercambio comercial que este año rebasará los 200 millones de dólares.

El diplomático reprochó a los reporteros que siempre le interroguen acerca del alto número de desaparecidos luego del golpe militar de 1976. "Lo que ocurre — respondió — es que se vivió una guerra sucia donde muchos argentinos murieron a consecuencia de los atentados guerrilleros y muchos otros salieron al extranjero, y ahora sus nombres aparecen en las listas de los desaparecidos".

Finalmente indicó que Argentina trabaja ahora "en paz y con mucha tranquilidad".

UNO/MAS/UNO

América Latina

IMPORTANTE PARA CHINA LA VISITA DE VIDELA

HONG KONG, 26 de mayo (AP). — El canciller chino, Haung Hua, declaró hoy aquí que su país prepara activamente la visita que hará al mismo el jefe de la junta militar argentina, Jorge Rafael Videla, a la cual — dijo — "se asigna gran importancia". Algunos observadores comentaron en Buenos Aires que con la visita, Videla busca "compensar las crecientes relaciones diplomáticas y comerciales con la Unión Soviética".

EL DIA

REUNION DE ARPEL

Al inaugurar hoy en Buenos Aires entidades petroleras estatales latinoamericanas, el titular de Yacimientos Petrolíferos Fiscales, Carlos Benaglia, instó a esos organismos a esforzarse por lograr en común "los beneficios justos que cada pueblo espera de sus empresas".

Benaglia se refirió a la coyuntura energética mundial y a la necesidad de fomentar la investigación en materia petrolera, señalando que los entes estatales latinoamericanos tienen al respecto "históricas obligaciones y enormes responsabilidades".

"En esta reunión, dijo el titular del ente petrolero estatal argentino, deberá prevalecer el sentido de la hermandad desinteresada, sin egoísmos ni intereses ocultos".